

Préparation du Congrès 2022 du Mouvement de la Paix

[Annexe 1 : Rapport d'activité d'un comité (période allant de novembre 2017 à novembre 2022).

Contribution des comités au rapport d'activité global du Mouvement de la Paix

Depuis le congrès 2017 du Mouvement de la Paix, le rapport d'activité national est composé de deux parties : une partie nationale globale et une partie donnant une visibilité aux activités de tous les comités, car ceux-ci constituent les éléments fondamentaux de notre activité et de notre lisibilité.

Note : votre réponse doit tenir sur un recto verso 21/29,7. et peut inclure une photo. A retourner par mail à national@mvtpaix.org avec une copie aux membres du comité concerné.

Nom du Comité : Saint Denis 93200

Région administrative : IDF

Référent-contact principal pour ce rapport Majid Wannass 0627030831 majid.wannass@sfr.fr

A- Nos principales actions :

- Initiatives propres
- Initiatives avec des collectifs
- Activités avec une dimension régionale, avec d'autres comités du Mvtpaix de la Région administrative ou des régions voisines

B- Programmes prioritaires définis par le congrès 2017 auxquels votre comité a participé directement ou avec d'autres

organisations (voir projet stratégique 2017-2020

<https://www.mvtpaix.org/fichiersdownload/textesreference/congres/BD-triennal-2017-2020.pdf>

1. Premier axe : mener un grand débat avec la population de notre pays pour faire partager l'idée que la transition

pacifiste est la réponse adaptée à notre aspiration commune à la paix et à une sécurité humaine
OUI (rayer seulement la mention inutile)

2. Deuxième axe : Gagner la ratification du traité d'interdiction des armes nucléaires par la France •
OUI (rayer seulement la mention inutile)

3. Troisième axe : Pour une Europe de paix et de coopération et pour un système de sécurité mutuelle en Europe

incluant le retrait de la France de l'OTAN

OUI ou **NON** (rayer seulement la mention inutile)

4. Quatrième axe : Pour une paix juste et durable au Proche et Moyen-Orient et Reconnaissance de la Palestine, arrêt de

la colonisation et établissement d'une paix durable

OUI (rayer seulement la mention inutile)

C- Ce qui avance le plus ou marche le mieux : les initiatives collectives assure une grande audience contrairement aux initiatives propre sur des sujets dont d'autres partenaires se sont spécialisés.

D- Les difficultés rencontrées/les obstacles : L'implication de peu d'adhérents

E- Trois suggestions pour l'avenir : Rajeunir, coller à ce qui bouge dans la société à travers le prisme de la paix.

Durant l'année 2017, le comité de Saint Denis a continué ces activités habituelles qu'il initie comme la célébration du septembre, l'organisation du débat «En finir avec l'arme nucléaire » dans le cadre des JE DIS ASSOCIATIF, la diffusion du dépliant pendant le festival de musique de Saint Denis, déambulation dans les rues de st Denis pour rejoindre la marche pour la paix à paris, la diffusion du livre blanc pour la paix, et la participation au GRAND HUIT à l'université Paris 8. La remise du prix Nobel pour la paix à ICAN, a été célébrée lors d'un point fixe et l'AG a été tenue Chez Bazile, la ferme urbaine de la ville.

A la fin de l'année, un rassemblement autour de l'arbre de la paix pour dénoncer la décision de R.TRUMP de reconnaître Jérusalem capital d'Israël.

En 2018, les faits les plus marquants sont : l'organisation une projection débat autour du film »la bombe est nous » et l'organisation d'une visite du musée de la grande guerre à Maux et le site des fusillés pour l'exemple à Chauny pour 70 participants.

Au sein du collectif St Denis solidaire et antiraciste, le comité à participé à la célébration de la journée internationale contre le racisme.

En 2019, en plus des activités habituelles, un rassemblement devant la mairie pour dire non à l'escalade, suite aux bombardements de l'armée turque des régions syriennes avoisinantes.

La période du congrès précédente à nos jours a été marquée par l'organisation de la fête de la paix, qui a rassemblé 300 personnes, autour d'expos, débats sur le dialogue inter-religieux avec la participation d'un imam, un prêtre, un moine, ..., des spectacles.

Organisation d'un débat sur l'ONU avec la participation de Cloé.

Un rassemblement autour de l'arbre de la paix et une délégation à la sous-préfecture ont été organisés suite à l'entrée en vigueur du traité d'interdiction des armes nucléaires.

La période pandémique a connu l'absence de toutes initiatives publiques

A l'initiative du comité de saint Denis, un rassemblement contre la guerre a eu lieu suite à l'invasion de l'Ukraine par les armées Russes

Le samedi qui suit une collecte solidaire avec le peuple ukrainien qui a permis la collecte et l'envoi de 9 colis de produits de première nécessité.

Le comité a également initié « le cercle de paix » qui se rassemble tous les jeudis de 18h30 à 19h devant la mairie.